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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO  
A CONTRARRELOJ, REFORMA POLÍTICA Por Arlene Patiño Flores Los congresos locales están a la espera de que salgan las leyes secundarias de la reforma político electoral. El presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura local, Braulio Guerra, confió en que los legisladores se pongan de acuerdo, pues no existe un plazo para que los congresos locales aprueben las leyes secundarias. Esto, no obstante de que el proceso electoral comience en septiembre de este año. Al no haber acuerdo, Guerra Urbiola explicó que las entidades federativas no pueden hacer mucho trabajo para adecuar la Constitución local. En el caso del nombramiento de los consejeros del INE, Guerra Urbiola indicó que es una decisión exclusiva del organismo electoral. “Se inscribirán los ciudadanos, evaluarán los currículum y elegirán a siete, es un proceso que le corresponde al INE”, detalló. IFE A LA ACCIÓN. El consejero electoral del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), Magdiel Hernández, manifestó, deberá regresar a la escena el Instituto Federal Electoral (IFE) con las normas y reglamentación que se tenían anteriormente, derivado del artículo cuarto transitorio del decreto. Esto, debido a que no se ha generado la reglamentación secundaria del INE, en el tiempo que los legisladores estipularon. “Es un hecho que regresa el IFE”, aseveró. (El Economista p.6)  http://eleconomista.com.mx/estados/2014/05/01/contrarreloj-reforma-politica  
ENTRA EN CONFLICTO EL PROCESO ELECTORAL 2015: LEÓN Por Leticia Jaramillo Revocación de Mandato y disolución de los Congresos es procedente ante la omisión constitucional en la que incurrieron diputados y senadores, al no aprobar las leyes secundarias de la reforma político electoral, lo que genera incertidumbre, además de que el proceso electoral 2015 ya entró en conflicto. Declaró el diputado Marcos Antonio León Hernández, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales en la Legislatura local, quien recordó que los diputados federales fueron los que aprobaron como fecha límite el 30 de abril y no cumplieron, violando con ello la Constitución. Recordó que el “artículo 128 de la Constitución General (establece) que todos, incluyendo senadores y diputados al momento de tomar el cargo protestan cumplir y hacer cumplir la Constitución; y el artículo 108 dice que cuando se violenta la Constitución procede el juicio político”. Y es que ante esta omisión constitucional es procedente la revocación del mandato y disolución de los Congresos, entrando a un conflicto serio, “porque va a ser cuestionable y va a ser impugnable el proceso”. Sin embargo, localmente hay la voluntad de los 25 diputados a que si es necesario trabajen 24 horas todos los días para cumplir y darle certeza al proceso electoral. “Los partidos políticos van a decir que es una ley que está fuera del término constitucional que debía estarse aprobando; qué necesidad hay de generar incertidumbre y a los estados como el nuestro que tiene elecciones concurrentes”. A estas alturas la ley electoral ya debería estar vigente, pero como no es así “nos complican a nosotros relativamente”, porque si el proceso federal va a comenzar en septiembre y localmente se tienen que homologar los tiempos para que aquí también comience en septiembre. El problema es que el artículo 102 de la Constitución nos dice que una reforma electoral para que sea Constitucionalmente válida tiene que expedirse por lo menos 90 días antes de que inicie el proceso electoral. Es decir, localmente los diputados están obligados a que en la segunda quincena de mayo puedan sacar adelante las reformas, incluso aquellas que pudieran darse a la Constitución. Una de las ventajas es que en Querétaro los diputados tienen la libertad de sesionar cuando sea necesario y el tema de la reforma ya se ha discutido.  
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El diputado León Hernández dejó en claro que la Constitución dio un mandato a los legisladores federales para que el 30 de abril aprobaran las leyes secundarias, es decir, que ellos mismos se autolimitaron, pero como no cumplieron “es una violación a la Constitución de los senadores y los diputados federales, esto se llama omisión legislativa y debe sancionarse”, sentenció. (N-Síguelo p.6)   
NO ES CIERTO, LE REPLICA BRAULIO Por Leticia Jaramillo El presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura del estado, diputado Braulio Guerra Urbiola, afirmó que el proceso electoral del 2015 no está en riesgo, los diputados y senadores federales tienen la facultad de modificar la fecha del 30 de abril que se habían puesto como límite para tener aprobadas las leyes secundarias. Explicó que si bien los legisladores se “autoimpusieron una fecha, ellos también tienen la facultad para modificar la fecha prorrogable”, aunque “es deseable que siempre se logren acuerdos en las fechas planteadas, pero también es parte de un tema que involucra la elección en la democracia en el país”. Aclaró que el retraso en la aprobación de leyes secundarias no significa una presión a los tiempos electorales, toda vez que los diputados locales tienen hasta septiembre, es decir, hasta que inicie el proceso electoral para armonizar las leyes locales con lo que se apruebe en el ámbito federal, es decir, “copiar lo que se apruebe en lo federal y ponerlo en las leyes locales”, ya que es mínimo el margen de maniobra que le dejen a las cámaras locales. Precisó que el proceso electoral no está en riesgo y lo que corresponde es dar certeza y certidumbre al proceso electoral; “se aceptó una reforma constitucional” y ahora “hay que establecer las reglas, todavía no inicia el proceso electoral y mientras no inicie todavía no hay elecciones”. Hay tiempo “para madurar las propuestas que integren el arbitraje y los procedimientos de la elección del 2015”. Cuestionado sobre las leyes o temas que se tendrían que adecuar desde el ámbito local, el diputado Braulio Guerra explicó: la fecha de la elección que en lugar del 5 de julio ahora será el 7 de junio; el inicio del proceso electoral que todo indica será en septiembre del 2014; la reelección; reformulación de los procedimientos para la asignación y reasignación de los diputados de representación proporcional, buscando que no exista sub representación ni sobre representación. Otro tema que debe reformarse es el financiamiento, auditabilidad y fiscalización a los recursos de las campañas; candidaturas independientes; mecanismos que restringen gastos de campaña en utilitarios a excepción de materiales textiles  y plásticos; el inicio de las campañas que duran 45 días en Querétaro, lo que obliga que para gobernador tendrá que ser de 60 a 90 días; desparece el IEQ de la Constitución local y derogar los procedimientos de designación y elección de este Instituto, ya que ahora le corresponderá al INE; y modificar la Constitución para crear al nuevo organismo electoral. También tendrán que desaparecer las facultades del IEQ, reasignar y reconfigurar las competencias y facultades del nuevo Instituto. Se necesita un nuevo diseño que se ajuste a los procesos de impugnación y combate litigioso en materia electoral. Es un paquete amplio, pero se ha avanzado, aunque recordó que no será discrecional, se tiene que apegar a lo que viene en la ley secundaria. (N-Síguelo p.6) 
 
SEÑALA FABIÁN PINEDA MORALES QUE EL BLANQUIAZUL DA PATADAS DE AHOGADO RUMBO AL 
PROCESO ELECTORAL 2015 Por Jaquelin Hernández El PAN está dando patadas de ahogado y sólo busca distracciones, declaró el presidente municipal Fabián Pineda Morales, luego de que el dirigente del blanquiazul en el municipio de San Juan del Río, Edgar Inzunza Ballesteros, acusara que el programa Así Avanzamos está haciendo proselitismo con las despensas. En este sentido, Pineda aseguró que es una distracción que está haciendo el PAN luego de las observaciones que emitió el IEQ al diputado federal Marcos Aguilar Vega, ya que no aceptan sus errores.  
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“Es de risa lo que este señor de Acción Nacional (Edgar Inzunza) está haciendo ante las autoridades electorales, solamente con ello demuestran el miedo que tienen para enfrentar las elecciones del 2015. El presidente Fabián y ninguno de los secretarios, ningún coordinaros de programas, condicionamos a alguien para afiliar, absolutamente, al PRI. Los apoyos desde las becas hasta las despensas se otorgan a las personas en base al estudio que hace y se entrega. Lo único que demuestran es el temor por las próximas elecciones”. Dijo el edil que este tipo de acciones, donde Edgar Inzunza asegura que interpondrá una investigación ante el IEQ, denunciando al presidente municipal por utilizar los recursos públicos para afiliar a personas al tricolor, además de condicionar despensas, sólo es un acto para distraer de los reflectores la situación del diputado Marcos Aguilar. (PA, 3)  
**ASTERISCOS** 
RETO. La dirigencia municipal del Partido Acción Nacional en San Juan de Río, decidió revivir el caso de los priístas que aprovecharon un acto público del gobierno local, para afiliar a la gente a ese partido. El caso fue presentado en el Instituto Electoral de Querétaro por el representante del blanquiazul, Martín Arango, quien refirió que presentaron diversos documentos probatorios como videos, fotografías y notas periodísticas de los sucedido el 15 de diciembre de 2013. Buen reto para el IEQ. (AM, 4)  
CARRILLERA Por Sergio Aerturo Venegas Alarcón Integra 92.Siete. Entrevistado este miércoles en El Noticiario de Querétaro, el diputado federal Marcos Aguilar Vega confirmó su apoyo a la candidatura de Gustavo Madero a la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, por ser quien garantiza la recuperación política del partido. El nuevo vicepresidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión se estrenó ayer un discurso de acercamiento con las otras fuerzas políticas, dispuesto a respaldar las leyes secundarias de las reformas estructurales de Enrique Peña Nieto. Contó incluso que ayer se encontró con el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, al que reconoció como amigo, igual que al ex gobernador Enrique Burgos García, que lo apoyaron en sus estudios de posgrado. Por lo que ve a la amonestación que le hizo el Instituto Electoral de Querétaro por presuntos actos anticipados de campaña para la alcaldía capitalina, indicó que esperará la resolución de la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia. Y no habló más de su proyecto político para que no le saquen la segunda tarjeta amarilla. Precavido, Marcos. (PA p.2)  
DESCARTAN CLAUSURA EN PLAZA DE LAS AMÉRICAS Por Patricia Vázquez El estacionamiento de Plaza de Las Américas ya cumple con la gratuidad de 30 minutos que establece el reglamento capitalino, afirmó el secretario de Gobierno del Municipio de Querétaro, Mauricio Ortiz Proal, al descartar la posibilidad de que, en este caso, se proceda a una clausura. El funcionario detalló que las inspecciones para revisar que se cumpla con el nuevo reglamento serán permanentes y que derivado de las últimas revisiones, se pudo constatar que dicho espacio ya cumple con todas las medidas que marca la norma. “Lo que hemos encontrado hasta el día de hoy es que sí se está cumpliendo con el reglamento. Las tarifas permitidas se encuentran puestas a disposición de los posibles usuarios a la entrada del estacionamiento y los 30 minutos de gratuidad sí se están ofertando  a la gente que va a Plaza de Las Américas (…), hasta el momento no vemos elementos mayores para proceder a la clausura”, declaró.     
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En recientes días, locatarios de Plaza de las Américas denunciaron públicamente su inconformidad con la concesionaria del estacionamiento de esta Plaza -entre cuyos dueños figura el consejero electoral del IEQ, Demetrio Juaristi- y al respecto de ello el secretario de Gobierno capitalino finalmente aclaró que el Municipio no se involucrará en los conflictos internos, pues reiteró que el tema deberá resolverse ante las instancias judiciales que correspondan. (PA, 11) 
 
CARICATURA “EN LA MIRA” 
Por Pepe Gómez En la ilustración se muestra al Lic. Demetrio Juaristi Mendoza, consejero electoral del IEQ, apuntado por una mirilla telescópica y con un periódico en el que dice –Clausura municipio estacionamiento del Hospital San José-. Porta un hueso debajo del brazo con la inscripción “consejero electoral” y en su ropa “concesionar estacionamiento de Plaza de las  Américas” (DQ, 3) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
MARCOS, VICEPRESIDENTE DE LA PERMANENTE Por Redacción El panista Marcos Aguilar Vega fue nombrado vicepresidente de la Comisión Permanente en la Cámara de diputados federal y destacó la importancia de los trabajos que deberá realizar esta comisión, "por lo que se hace necesaria la participación corresponsable y equilibrada entre los diputados y senadores que integran la Mesa Directiva". La Comisión Permanente en las Cámaras Alta y Baja se compone de 37 miembros, de los cuales diecinueve son diputados y dieciocho senadores, que fueron elegidos a través del voto secreto. por sus respectivas Cámaras en la última sesión de cada periodo ordinario, que se cumplió este miércoles en el caso de la LXII Legislatura federal.(DQ, 1)  
IRÁ LA SEIDO POR PANCHO: BUENROSTRO Por Jorge Vargas La Subprocuraduría Especializada en Investigación en contra de la Delincuencia Organizada (SEIDO) atrajo una denuncia contra el senador Francisco Domínguez Servién, a quien la Asociación Civil, Por Querétaro Todo, acusa de enriquecimiento ilícito. Abraham Velázquez García, vicepresidente de la asociación, informó lo anterior en rueda de prensa y recordó que la denuncia la hizo el presidente del organismo, Gustavo Buenrostro Díaz, dando pie a la averiguación previa número AP/PGR/QRO/QRO/VI/217/2014.  Buenrostro Díaz le está pidiendo al senador que solicite un tiempo lejos de su cargo para que sea juzgado por la presunta comisión del delito de enriquecimiento ilícito que resultaría, según el acusador, en que Domínguez Servién aceptó “haber recibido dinero para sus campañas de parte del empresario Francisco Javier Rodríguez Borgio, sin explicar cuánto, cuándo, para qué y qué compromisos tiene con quien es buscado por la PGR y la Interpol por su participación en el fraude en contra de Pemex por más de 400 millones de dólares”. (PA, 1)  http://plazadearmas.com.mx/ira-la-seido-por-pancho-buenrostro     
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MADERO ES LA MEJOR OPCIÓN DEL PAN: MARCOS AGUILAR Por Jorge Vargas Luego de asumir la vicepresidencia de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el diputado federal panista, Marcos Aguilar Vega, afirmó que “estoy contento por la oportunidad”. Aseguró que ve a su correligionario Gustavo Madero Muñoz como alguien “con una enorme capacidad y talento” para dirigir el PAN, y se sintió orgulloso de estar haciendo política de otro modo. Aguilar Vega fue entrevistado por Sergio Arturo Venegas Alarcón en PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro, en el que también habló de la necesidad de recurrir a la consulta pública, tratándose de temas relevantes, como la ley antitabaco que aprobó el Congreso local y que ha sido observada por el gobernador José Calzada Rovirosa, pues el mandamiento pretende que prácticamente nadie pueda fumar en ningún lugar. “Estoy contento por la oportunidad”, dijo el diputado refiriéndose al nuevo cargo camaral que ostenta. “Muy agradecido con esta gran oportunidad que me dieron los demás diputados”, agregó al especificar que esta comisión “se la dedico a Querétaro”. El diputado federal panista recordó que en tal posición ya estuvo el también legislador federal del PAN, Ricardo Anaya Cortés, a quien clasificó como “un joven talentoso” que, afirmó, debe servir como uno de los ejemplos que debe tomar la juventud. (PA, 1)  http://plazadearmas.com.mx/madero-es-la-mejor-opcion-del-pan-marcos-aguilar  
PRD 
 
PRD CUMPLIRÁ 25 AÑOS Por José Luis Rodríguez Palomares El 5 de mayo se cumplirán 25 años de la fundación formal del Partido de la Revolución Democrática (PRD),  “y será una fecha de suma importancia”, dijo Carlos Sánchez Tapia, presidente del Comité Ejecutivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática, que servirá para reivindicar el papel que ha desempeñado en la historia moderna y en la construcción de este México, con esa “que nos hace ver hacia adelante, con visión de esperanza y porvenir”. La vocación al servicio del progreso y la soberanía ha contribuido en gran medida en que muchos de los procesos sociales del último cuarto de siglo en el país, hayan desembocado en prácticas más sociales, más justas y sobre todo más democráticas. Fue en octubre del 1988, recordó, “después de la histórica gesta cívico-popular del seis de julio de ese año, cuando Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano hizo el llamamiento para la formación de una nueva organización, con la convicción de que nuestro país necesitaba un partido que impulsara la transformación democrática y fuese capaz de construir una patria para todos. (DQ, 5)  
 
PVEM 
 
ASTUDILLO INTEGRA COMISIÓN PERMANENTE Redacción El diputado federal Ricardo Astudillo Suárez en representación del Grupo Parlamentario del Partido Verde, integra la Comisión Permanente del Congreso de la Unión –segundo receso del segundo periodo-, que agrupa 18 Diputados y 19 Senadores, quienes tras el cierre del periodo ordinario legislativo de este 30 de abril, tendrán actividades hasta el 31 de agosto. En una ceremonia efectuada en la sede de la Comisión Permanente en el Senado –cámara anfitriona en este periodo-, el Diputado Astudillo asumió dicha responsabilidad, al tiempo que participó en la elección de la Mesa Directiva de dicha Comisión que será presidida por el Senador Raúl Cervantes. (C.p.3) 
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NOTAS PRINCIPALES 
DQ: DESFILAN 21 MIL Por José Luis Rodríguez Palomares Atenderemos las demandas laborales que fueron expresadas en el desfile del Día del Trabajo, afirmó el gobernador, José Calzada Rovirosa, al término del evento que congregó a 21 mil participantes que marcharon por avenida Corregidora. "Las de carácter estatal las atenderemos y las del orden federal las transmitiremos a las dependencias", añadió. El mandatario refirió que fue un desfile pacifico, y las principales demandas tuvieron que ver con las reformas estructurales, principalmente las que tienen que ver con el régimen de pequeños contribuyentes. "ya me comprometí con los comerciantes ante el Secretario de Hacienda".  Otra de las demandas más airadas, añadió, tiene que ver con el servicio en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), donde "afortunadamente ya hay una respuesta, el IMSS va a destinar mil 300 millones de pesos para la construcción de un nuevo hospital, es un logro importantísimo de la sociedad queretana y de los trabajadores". (DQ principal)  
N: FIESTA CÍVICA 
MÁS DE 21 MIL PARTICIPANTES EN EL DESFILE Por Luis del Toro y Verónica Ruiz El gobernador José Calzada Rovirosa caminó ayer hombro a hombro y codo a codo, con los trabajadores de Querétaro y presidió el desfile conmemorativo del Día del Trabajo, en el que participaron más de 21 ,il obreros, ante unos seis mil asistentes. (N p.1)   
AM: PROYECTAN UN CARRIL EXCLUSIVO PARA RED Q Por Ernestina Hernández En julio de 2014 comenzarán a conformarse los proyectos de corredor exclusivo de transporte Red Q en avenida Constituyentes, para lo cual se necesita una inversión cercana a los 550 millones de pesos. El director del Instituto Queretano del Transporte, Luis Enrique Moreno Cortés, explicó que en noviembre, ya se contará con el proyecto y planos de la infraestructura, y para diciembre de 2014, se comenzará con la construcción del corredor de transporte. “Vamos a comenzar los estudios y diseños de los que es la infraestructura del primer corredor y Paseo Constituyentes que va a allegar hacia la salida a Celaya”, compartió. Esta obra, se prolongará de 12 a 14 meses y contará con recursos de los tres niveles de gobierno, 50 por ciento de la federación y el restante del Gobierno del estado y municipio de Querétaro. El funcionario estatal señaló que sobre este carril circularán 55 autobuses que serán diferentes a los que actualmente integran la flotilla del sistema de transporte metropolitano. (AM, principal)   
C: RED-Q, BLANCO DE VÁNDALOS  Por Montserrat Márquez Entre tres y cuatro asaltos sufren a diario los choferes del transporte público, principalmente en las zonas de Bolaños, Menchaca y Santa Rosa, con pérdidas de hasta mil 500, aseguró Luis Enrique Moreno, Director del Instituto Queretano del Transporte. Añadió que en por lo menos en una ocasión hay exceso de violencia, por lo cual manifestó que entre más gente utilice el pago con tarjetas, menos será el riesgo tanto para chofer como para los mismo usuarios. (C.p.1)     
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PA: DESFILAN MÁS DE 21 MIL Por Carolina Sánchez Un desfile menos “picoso” y participantes pacíficos caracterizaron el desfile conmemorativo del 1 de Mayo de este 2014, aseveró el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa. Luego de más de cuatro horas, el mandatario estatal reportó aproximadamente 21 mil participantes en la marcha y 6 mil observadores del evento; las demandas principales se centraron en la mejora de las condiciones de trabajo, el repudio a las reformas estructurales, más y mejores servicios, vivienda digna y mayores plazas laborales en los sectores educativo y de salud.    “Fue un desfile pacífico (…), las demandas tienen que ver con reformas estructurales, una de las más importantes tiene que ver con el régimen de pequeños contribuyentes (…); otra tiene que ver, de las más airadas, con mayores espacios del Seguro Social para atender a los trabajadores, afortunadamente para eso ya hay respuesta, probablemente debamos comunicarlo mejor, pero ahí el Seguro Social va a destinar mil 300 millones de pesos para un nuevo hospital (…). Hay otro tipo de expresiones del sector educativo, todas son atendibles y respetables. (Servicios y regularización de predios), durante muchos años se han agolpado necesidades en predios, muchos asentamientos irregulares y estamos trabajando a marchas forzadas para tratar de arreglarlos, actualizarlos, meter servicio”. En este sentido, el mandatario se comprometió a atender las peticiones que competen al Gobierno Estatal, y las que son de orden federal serán transmitidas a las dependencias correspondientes. Solucionarlas, dijo, es importante porque al final todas impactan en la entidad queretana. (PA, principal)  
EUQ: CALZADA PROMETE ATENDER PETICIONES Por Marittza Navarro En el desfile conmemorativo del Día del Trabajo marcharon 21 mil personas y 6 mil presenciaron las manifestaciones; el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, se comprometió a atender, en la medida de lo posible, las peticiones realizadas este día por el sector laboral del estado. Afirmó que las demandas están relacionadas con reformas estructurales, de comerciantes, y necesidades de plazas. También estuvieron presentes sectores sociales que exigieron mejores servicios y solución para la regularización de predios. “Otra de las expresiones, y de las más airadas, tiene que ver con mayores espacios del seguro social para atender a las personas, para los trabajadores, afortunadamente, ante esa expresión ya hay una respuesta (…) hay otro tipo de expresiones que tienen que ver con el sector educativo y todas son atendibles y respetables”, dijo el gobernador. (EUQ, principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
VAN APROBADOS MIL ASUNTOS EN LA 57 LEGISLATURA Por Olivia Lara Desde septiembre de 2012, fecha que inició la 57 Legislatura del estado de Querétaro, llevan alrededor de mil asuntos aprobados en el Congreso, esto gracias a las propuestas y trabajos que ha realizado cada diputado desde su comisión, además de una agenda común que pactaron los 25 legisladores desde el inicio. La agenda común va en más de 80% para los 33 temas que lo la integran. En la página oficial de la Legislaqueretana se muestran las iniciativas presentadas por grupo o fracción legislativa: el PRI va a la cabeza con 39 iniciativas presentadas; le sigue el PAN con 31; el Partido Nueva Alianza con cinco; PRD, una; Movimiento Ciudadano, una, y PVEM, una más, en total son 78 iniciativas presentadas por los partidos políticos hasta el 10 de marzo. Este listado detalla sólo el registro de las iniciativas que presentan los diputados como grupo o fracción legislativa. En un sondeo con diputados la mayoría desconocía la cifra exacta de las iniciativas en las que han participado. (EUQ, 1) 
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PODER EJECUTIVO 
 
LAS CIFRAS DE INEGI NO SON REALES: MARCELO Por Luis del Toro La caída del sector industrial que reporta el INEGI para el cuarto trimestre del año no es real, y lo que estamos analizando es que hubo un crecimiento cercano al 4 por ciento en empleo, así como un 1.6 por ciento en el PIB, afirmó Marcelo López Sánchez, quien subrayó que lo que le interesa a la gente es que haya empleo, y en empleo para abril, estaremos llegando a casi 5 mil 500 empleos, con un crecimiento en el ingreso que en cuatro años promedia un 20 por ciento. (N-Síguelo p.5) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
CARTÓN “TRAGÓN”. Por Rubén En la ilustración se lee la inscripción “en la forma de agarrar el taco se conoce al que…” – un personaje desconocido que porta en su mano izquierda un tenedor mordido… (DQ, 4) 

 
COLUMNAS Y OPINIÓN  

CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz "KIKO". Carlos Enrique Ordaz, dirigente capitalino de la CNOP, apunta para competir por algún cargo local de elección popular en el 2015. Es muy joven y debutó en la política hace apenas unos meses, pero mucho le han ayudado los dotes de concertador que heredó de su padre, el "Kissinger" queretano, y así de rápido ha puesto su nombre en las listas del PRI. Al tiempo. (DQ, 1)  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Trabajo. A propósito del Día Internacional del Trabajo celebrado ayer, en Querétaro las cifras se mueven de manera diferente y es que las variables de crecimiento y generación de empleo, así se comportan aunque regularmente se ha tenido un crecimiento y desarrollo importante comparado a otros estados incluso la media nacional. Eso no quiere decir que no existan personas que estén buscando un empleo y que les sea difícil encontrarlo y una vez empleados conservar la fuente de trabajo; durante los últimos meses la tasa de desocupación en Querétaro se ha ubicado en 4.8 por ciento en promedio de la Población Económicamente Activa (PEA). Pero qué pensarán todas esas personas que andan en la búsqueda de un empleo o de alguna oportunidad mejor, cuando escuchan las historias de personas como Juan Alvarado, quien dice trabajar como representante de los ciudadanos queretanos y no asiste a las sesiones de pleno y ya ni decir a las de comisiones. El legislador recibe 53 mil pesos mensuales de dieta (sueldo) por su labor y unos 200 mil pesos por concepto de prerrogativas. En la sesión de ayer el diputado del partido Nueva Alianza, se presentó después de acumular 8 faltas consecutivas a una sesión de pleno; el faltista justificó cuatro de sus inasistencias por enfermedad de su padre, dos por causas personales y dos más, simplemente no fueron justificadas. De la comisión que preside el legislador que es la de Desarrollo Económico y Turístico, mejor ni hablamos, porque en los registros de la legislatura se tiene en cuenta que la última sesión de esa comisión fue el año pasado. Hay que reconocerle al diputado el esfuerzo de presentarse en pleno día del trabajo cuando la mayoría de personas descansa, sin duda fue una experiencia muy gratificante para él.  
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Personas como el legislador mencionado no abonan en nada a los políticos de carrera que tratan de hacer de su vida profesional una ocupación diga, con todo lo que implica la mala fama de ser legislador. DE REBOTE. Los que tienen clara su responsabilidad de entre los 25 diputados y no han faltado en ninguna ocasión, son los siguientes: Braulio Guerra, Germán Borja García, Martín Vega, Alejandro Bocanegra Montes, David Dorantes Reséndiz, Juan Guevara Moreno, Jorge Lomelí Noriega, Luis Bernardo Nava Guerrero y Alejando Delgado Oscoy. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ, 1)  
**ASTERISCOS** 
Inaudito. Así percibió la sociedad queretana la decisión de un juez, de conceder el amparo de la justicia federal a Mauricio Puente Chapa, ex director jurídico del Instituto para la Recreación y el Deporte de Querétaro. El ministerio público estatal calificó de muy grave el delito cometido por el ex servidor, quien en estado de ebriedad conducía un vehículo con el que chocó a un taxi, dejando dos personas muertas y tres heridas. Lo sucedido se le hizo poca cosa al juzgador federal, quien dijo que no era grave. Histórico- De acuerdo a lo referido por el secretario de Gobierno en la entidad, Jorge López Portillo Tostado, la PGR reconoció que hubo excesos durante el operativo de búsqueda de artículos “pirata” entre los comerciantes establecidos alrededor de la Alameda “Hidalgo”. Es tal el reconocimiento de esta falla que se reparará el daño e incluso vendrá a la entidad, esta semana, el director general de la PGR, para reunirse con los comerciantes y ponerse de acuerdo en qué términos formalizar su actividad. Reto- La dirigencia municipal del Partido Acción Nacional en San Juan del Río, decidió revivir el caso de los priistas que aprovecharon un acto público del gobierno local, para afiliar a la gente a ese partido. El caso fue presentado en el Instituto Electoral de 
Querétaro por el representante del blanquiazul, Martín Arango, quien refirió que presentaron diversos documentos probatorios como videos, fotografías y notas periodísticas de lo sucedido el 15 de diciembre de 2013. Buen reto para el IEQ. Listísimos- Por cierto, el presidente del PRI en la entidad, Tonatiuh Salinas Muñoz, destila confianza al menos en el discurso. Ahora que estuvo allá en San Juan del Río, afirmó a sus correligionarios que conforme van las cosas, a partir de este mes dicho instituto político estará listo para el proceso comicial de 2015. Mencionó también que al momento cuentan con 92 mil personas afiliadas –formal y legalmente- a las filas de su partido, lo que supone, garantiza la conformación de su ejército  comicial. Segundo- Después de que el panista Marcos Aguilar Vega diera a conocer su integración a la Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, nos enteramos que también forma parte de esa comisión, otro legislador federal de la entidad. Ricardo Astudillo Suárez, quien se integró en representación del grupo parlamentario del Partido Verde Ecologista de México. Dicho en otros términos, dos queretanos en el máximo órgano de gobierno legislativo. Preocupación- El director del Transporte Ferroviario Multimodal de la SCT, Pablo Suárez Coello, informó que la decisión estaba tomada y que el tren rápido tendrá solamente una parada en Querétaro, saliendo de Buenavista. Estará en un predio colindante a las vías del tren que pasan por la colonia Calesa, en la capital del estado. Al ubicarse en esta zona altamente poblada, el flujo de autos y de personas que genere, agravará la carga de vehículos en Bernardo Quintana y, por consecuencia, el caos vial. Propuesta- Una idea que ya aplica en otros países pero que en México es novedosa, fue presentada por la Senadora por Querétaro, Marcela Torres Peimbert. Presentó el llamado “semáforo nutricional” que consiste en etiquetas de colores que identifican a los alimentos sanos y de consumo responsable. Los alimentos son recomendables llevarían una etiquete en color verde; en alimentos con los que hay que tener precaución, una etiqueta amarilla y los que debemos restringir, color rojo. (AMJ, 1) 
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FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  ENTREGAN MEDALLA A OBRERO. En su primer Pleno del mes, la LVII Legislatura del Estado -presidida por BRAULIO GUERRA URBIOLA- entregó este jueves la medalla “Heriberto Jara Corona” al obrero ABEL 
ZEA GÓMEZ por su trayectoria laboral de casi cuatro décadas en la empresa Tremec, significando el reconocimiento del pueblo queretano por la aportación de sus trabajadores al progreso de la entidad. Agua de mayo con lluvia y rayo. (PA, 1) 
 
CARRILLERA Por Sergio Venegas Alarcón  Madero es el mejor, dice Aguilar. Integra 92.Siete. Entrevistado este miércoles en El Noticiario de Querétaro, el diputado federal Marcos Aguilar Vega confirmó su apoyo a la candidatura de Gustavo Madero a la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, por ser quien garantiza la recuperación política del partido. El nuevo vicepresidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión se estrenó ayer un discurso de acercamiento con las otras fuerzas políticas, dispuesto a respaldar las leyes secundarias de las reformas estructurales de Enrique Peña Nieto. Contó incluso que ayer se encontró con el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, al que reconoció como amigo, igual que al ex gobernador Enrique Burgos García, que lo apoyaron en sus estudios de posgrado. Por lo que ve a la amonestación que le hizo el Instituto Electoral de Querétaro por presuntos actos anticipados de campaña para la alcaldía capitalina, indicó que esperará la resolución de la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia. Y no habló más de su proyecto político para que no le saquen la segunda tarjeta amarilla. Precavido, Marcos. -PUERTA 
DEL CUARTEL- El Pollo. Juan Arturo Torres Landa, el audaz empresario que presentará mañana al mejor torero del mundo, José Tomás, en Juriquilla, estuvo también en El Noticiario de Plaza de Armas. Y en efecto, confirmó, que el monstruo de Galapagar pide al público no ir de amarillo, color que inquieta a los matadores desde la muerte de Joselito. Igualmente dijo que importantes personajes de la política y las empresas estarán en el corridón que hará de su plaza la catedral del toreo mundial. Después, aceptó, pensará en política, pero no mucho, porque ahí vienen los aguaceros de mayo y los relámpagos de agosto. Qué miedo. -CABO DE 
CUARTO- Enerray. Así se llama la empresa europea que, hoy por hoy, es punta de lanza en las energías renovables y limpias y que, como muchas otras, ha puesto su vista en Querétaro. Está ubicada en Bologna y desea invertir aquí. Diputados de tres fuerzas políticas locales representadas en el Congreso local viajarán hoy a Italia para conocer la compañía y entrevistarse con sus representantes. Van Braulio Guerra, Marco Antonio León y Yairo Marina Alocer, del PRI, Naranja y Verde. Los socios de Enerray quieren invertir y generar empleos en nuestro estado, atraídos por su fama de lugar ideal para los negocios y el creciente interés en las tecnologías amigables con el ambiente, política pública desarrollada en el gobierno de José Calzada Rovirosa. Adicionalmente, los diputados queretanos podrían interactuar con el Congreso italiano para armar, con el apoyo del embajador Mariano Palacios Alcocer, un foro de avanzada en temas de derecho constitucional. Estos encuentros con empresarios de Enerray y legisladores de Roma se efectuarán a partir del lunes. ¡Buona sorte! -BALA PERDIDA- Fumigada. Le comenté ayer el relevo de la comunicadora Doris Nieto de su cargo en el Instituto Queretano de la Cultura y las Artes, luego de la tormenta de Semana Santa con el cierre de los museos y en especial de la controvertida exposición “Crux”, en la Galería Libertad. Y, bueno, acepto la corrección: Doris no era la vocera del IQCA, cargo que desempeña Ricardo Carapia. Nieto era la secretaria particular de Laura Corvera. Era. -BALA DE PLATA- Yo no fui. El  (ex) técnico de las Chivas Rayadas del Guadalajara, Ricardo La Volpe, rechaza las acusaciones de acoso sexual y manifiesta que a él le dijeron que la podóloga daba masajes y fue a comprobar si usaba árnica, porque él tiene problemas con las rodillas. Igual, podría demandar indemnización por daño moral. Como Pancho. (PA, 2) 
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BAJO RESERVA 
EN EL OLVIDO. La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), dirigida en Querétaro por Dalia 
Garrido, no ha informado sobre los avances en las denuncias en contra de la inmobiliaria Homex, que enfrenta varias denuncias civiles por entregar casas defectuosas y la cual abandonó las oficinas que ocupaba en Querétaro, desde el año pasado. La denuncia penal contra la constructora está integrada por cerca de 7 mil 500 inconformes, dejando en el desamparo a los miles de clientes inconformes sin posibilidad de algún acercamiento. Actualmente Homex y Urbi, las dos inmobiliarias con más denuncias en el estado, enfrentan una severa crisis financiera que los obligó a declararse en quiebra, pero ¿qué solución dieron a los afectados? 
DESFILE. En San Juan del Río, el alcalde Fabián Pineda Morales encabezó el acto cívico conmemorativo al Día del Trabajo, en el que participaron el Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Municipio de San Juan del Río (SUTSMSJR), el Sindicato de Telefonistas de la República Mexicana (STRM) y el Sindicato de Trabajadores del Nacional Monte de Piedad (STNMP). Tras rendir los honores a la bandera, nos dicen que Pineda Morales, acompañado de los titulares de Servicios Públicos y de Administración, así como de los secretarios generales de los organismos sindicales participantes, desfilaron por las avenidas Juárez e Hidalgo, concluyendo en el Jardín Independencia. Con ello, la relación laboral entre el Sindicato y la administración dio signos de mejora. SIN OBEDECER. Recientemente los regidores del ayuntamiento de Querétaro aprobaron el Reglamento de Estacionamientos, Servicios, Recepción y Depósito de Vehículos, incluso, fue un tema que desgastó a los representantes de todos los partidos políticos. Sin embargo, aún existen muchas lagunas, pues son varios los estacionamientos que incumplen al negar a otorgar la primera hora de servicio sin costo, es decir, no respetan la gratuidad, sin mencionar las tarifas que cobran. El regidor 
José Luis Aguilera Rico, del partido Movimiento Ciudadano, es quien más ha estado al pendiente de este tema para frenar los abusos y tarifas excesivas de los valet parking también. A QUIEN le corresponde que se cumplan las nuevas normativas es al director de Inspección, Fernando Goyeneche Villalobos, quien debe estar haciendo “trabajo de calle” prácticamente todo el día. Nos dicen que esa área ha realizado varias inspecciones en diferentes estacionamientos, logrando la clausura del estacionamiento de un hospital donde, precisamente, se incumplía con la gratuidad total del servicio estipulado en el nuevo reglamento de estacionamientos. Algunas zonas ya cumplen a la perfección, otras, se niegan a acatar la ley. FUNDADORES. Los nuevos miembros del Consejo Directivo del Patronato del Centro Histórico de Querétaro tomaron protesta esta semana. El secretario de Gobierno, Mauricio Ortiz Proal, fue testigo de la ceremonia y externó las peticiones del alcalde Roberto Loyola para que el primer cuadro de la ciudad esté en las mejores condiciones por todo lo que representa, tanto por la carga histórica, valor cultural y el espacio urbano más importante de la metrópoli. Este Patronato goza ya de 13 años de vida, por lo que recibieron esta distinción algunos de sus fundadores como los señores Esteban Paulín Cosío, Javier Martínez Fernández, Manuel 
Suárez Muñoz, Alfonso Ballesteros Negrete, José Antonio Loyola Vera, Roberto Servín Muñoz y Pedro 
Ruiz Velazco Márquez. (EUQ, 2)  
MÁS VIVOS QUE NUNCA Por Carlos Lázaro Sánchez Tapia  Hoy México atraviesa por situaciones aún complicadas y realidades todavía muy contrastantes. Por un lado, la pobreza y la desigualdad social son una realidad que por ningún motivo podemos negar. Por otro lado, los embates del sistema económico siguen siendo una amenaza constante a la soberanía del país. Además, aún existen políticos que con sus acciones y visión, ponen en riesgo el desarrollo y bienestar de la nación. En resumen, México tiene muchos pendientes por resolver, algunos que se arrastran y son consecuencia de un pasado mal administrado por la clase política, y otros que se suman como retos del presente. Sin embargo, el México que vivimos hoy también tiene condiciones favorables y que dan la posibilidad de poder seguir trabajando por condiciones de mayor justicia e igualdad.  
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El México de hoy tiene instituciones consolidadas, con muchas áreas de oportunidad para seguir mejorando, pero con estabilidad para brindar servicio a la sociedad y sus ciudadanos. Además, aún a pesar de nuestras diferencias políticas o ideológicas, como mexicanos hemos sabido ponernos de acuerdo entre nosotros garantizando así nuestra autodeterminación y soberanía como pueblo. Y aun cuando existen escenarios de inseguridad y violencia, podemos decir que la paz es una realidad constante y de la cual gozamos como nación. El Partido de la Revolución Democrática ha tenido mucho que ver en la construcción de este México que nos hace seguir viendo hacia adelante con visión de esperanza y porvenir. El próximo 5 de mayo se cumplirán 25 años de la fundación formal del PRD y será una fecha que servirá para reivindicar el papel que ha desempeñado el partido en la historia moderna y en la construcción de un país con prácticas más sociales, más justas y sobre todo, más democráticas. Durante estos primeros 25 años hemos defendido el voto en elecciones municipales, estatales y presidenciales; contribuyendo a la construcción de certezas y confianza de los ciudadanos hacía los procesos electorales del país. De tal suerte, nuestro activismo fue fundamental para que en el año de 1996 se lograra la reforma electoral que ciudadanizó los procesos electorales y sirvió para dar forma al Instituto Federal Electoral; hoy configurado como el INE. Además hemos contribuido en el diseño de reformas electorales que han abonado a la paz social después de elecciones tan polarizados como la del 2006. Particularmente en Querétaro, nos ha tocado un camino con retos. Se ha requerido de paciencia para consolidar un proyecto de cara al futuro. Ciertamente nos han tocado reveses importantes que nos han hecho dar pausas para la reflexión interna. Hoy reconocemos que la política que necesita Querétaro es la que se construye con base en las necesidades e intereses ciudadanía. Así lo hemos estado haciendo y consideramos que hoy a 25 años en Querétaro el PRD, está más vivo que nunca. Finalmente decir que hoy el PRD está concentrado en fortalecerse hacía el interior con una perspectiva de unidad, reconociendo la pluralidad que nos conforma. Estamos superando el constante error de pensar que la trinchera de batalla es dentro del partido. Con base en el diálogo, reconocemos que México requiere un izquierda con visión de gobierno y preparada para ganar elecciones de cara al 2015. A 25 años de la fundación de nuestro partido, reivindicamos nuestra convicción de seguir trabajando por un México más justo, más equitativo y más democrático. (EUQ, 11)  
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